ACTUALIDAD



El Ministerio de Fomento y el Gobierno de Castilla-La Mancha aportarán hasta 800.000 euros

El 1% Cultural rehabilitará la Casa Academia de Minas

Redacción

El ministro de Fomento, José Blanco, el alcalde de Almadén, Emilio García Guisado y la consejera de Educación, Ciencia y Cultura, María Ángeles García firmaron el 29 de junio en Madrid uno de los convenios de colaboración con entidades locales y autónomías para la ejecución del proyecto de recuperación de la Casa Academia de Minas, con cargo a los fondos que se generan por el 1% Cultural.

La Ley de Patrimonio Histórico establece que el 1% del presupuesto total de ejecución de las obras públicas se destine a financiar los trabajos de conservación o enriquecimiento del patrimonio histórico español o de fomento de la creatividad. Las actuaciones se realizan en inmuebles declarados de interés cultural o similares.

En el caso de Almadén, se destinará un total de 800.000 euros, 600.000 por Fomento y el resto por la Consejería, para rehabilitar y consolidar la estructura original de la emblemática Casa Academia de Minas. Este edificio, que fue primera Escuela de Ingeniería Minera en España y cuarta en el mundo cronológicamente, podrá ser así puesto en

valor como residencia e Instituto de Geología Aplicada. Para ello se contempla valorar el sistema constructivo tradicional, mantener la organización espacial de la edificación y adaptarla a las nuevas condiciones de uso sin modificar su estructura arquitectónica. Una primera fase del proyecto de recuperación de este edificio neoclásico de 1777 consistirá en la rehabilitación de las cubiertas, así como al reforzamiento de la estructura original del inmueble y recuperación y restauración de todas sus depen dencias

García Guisado agradeció expresamente el esfuerzo del Gobierno para dotar de esta ayuda a la recuperación de este inmue-"apreciado y querido por todos los almadenenses", recordando que "esta academia fue pionera de los estudios universitarios en España y precursora de la Escuela Universitaria de Madrid" Según dijo, con esta rehabilitación, "toma más fuerza" la candidatura de Almadén como Patrimonio Mundial, mientras que "reforzará las políticas de generación de empleo y riqueza en un pueblo que esta construvendo su futuro con sus puertas abiertas al turismo aunque haya cerrado su



La Junta va a destinar 12 millones para rehabilitar el casco antiguo

<u>Redacción</u>

El Gobierno de Castilla-La Mancha destinará 12 millones de euros a la rehabilitación integral del casco antiguo, un proyecto que pretende recuperar y rehabilitar esta emblemática zona minera de la localidad del mercurio ante la posible declaración del municipio, por parte de la UNESCO, como Patrimonio de la Humanidad dentro del 'Binomio Mercurio-Plata en el Camino Real Intercontinental'.

En una de sus últimas citas como delegado de Ordenación del Territorio y Vivienda de la Junta en Ciudad Real. Antonio Trenado se reunión con el alcalde para exponerle los pormenores de este "ambicioso proyecto" incluido dentro del V Plan de la Vivienda y Rehabilitación. De hecho, con estos 12 millones de euros el Avuntamiento de Almadén pondrá en marcha una oficina donde "se informará a los inquilinos del casco antiguo como beneficiarse de las ayudas previstas para rehabilitar sus viviendas". Trenado dijo que se prevén ayudas directas de hasta el 40% de la inversión.

Este programa, que tendrá una duración de cuatro años, servirá para darle un aspecto adecuado al casco antiguo de Almadén al que se le suman los 800.000 euros de ayuda concedida para la rehabilitación de la Antigua Casa Academia de Minas, declarada Bien de Interés Cultural.

En su visita a Almadén Antonio Trenado también se interesó por el estado de las viviendas de protección oficial de las que dispone la localidad, así como por la demanda existente a la hora de estudiar la posibilidad de construir nuevas viviendas protegidas para los almadenenses.

También anunció la adjudicación a la empresa Zamorano y Toledano, S.L., por 377.000 euros, la construcción del nuevo Centro de Conservación de Carreteras con el que contara la zona cuyas obras se preveían en mayo.

